

Stadtfest-
Impressionen
 Die schönsten Bilder aus Uelzen

UELZENER ANZEIGER
 heute in Ihrem Uelzener Anzeiger
 28. Jahrgang · Nr. 28 · 9. Juli 2003
 Anzeigenblatt für Stadt und Kreis Uelzen, Tel. (05 81) 9 71 80 80

UELZENER ANZEIGER



Mit lautem Krachen fallen die Judoka auf die Matten, dass den Zuschauern Angst und Bange wird - doch dafür gibt's eigentlich keinen Grund, denn die Sportler sind das Fallen gewohnt, rollen sich geschickt ab; Die heimischen Vereine nutzten die Gelegenheit, beim Stadtfest in Uelzen für ihre Sportarten zu werben. Ein weiteres Highlight war der Herzogenplatz, auf dem sich alles um den Nachwuchs drehte. Die Schiffsschaukel in Eigenbauweise, die Möglichkeit, Tennis zu spielen, die Kletterwand zu erklimmen oder Stockbrot zu backen, lockte unzählige Besucher hierher. Live-Musik von der Jugendbühne sorgte für den passenden Rahmen.

Das Budo-Team bewies an beiden Stadtfesttagen sein Können



Starke Autos in der Lüneburger Straße vorgestellt